

Des conscrits en fête mais tous n'ont pas joué le jeu

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 19 Novembre 2012 09:00 - Mis à jour Samedi, 24 Novembre 2012 12:07

La fête des classes est une merveilleuse tradition qui regroupe quelques générations mais il n'est pas toujours facile de réunir tout le monde. Rencontre avec Emilie Vialaron, une des investigatrices de la journée de ce samedi 17 novembre.

Pouvez-vous nous donner quelques chiffres sur les conscrits de cette année ?

« Au total, nous avons recensé 155 conscrits, seuls 41 étaient présents à la journée, un peu plus sont venus pour la traditionnelle photo et on compte 68 personnes au repas. Il est fort dommage que les 20 ans n'aient pas souhaité se joindre à nous et regrettons l'absence totale de la classe des 50 ans. Il faut aussi noter les 24 naissances de l'année, certains bébés sont venus pour la photo et nous avons aussi trouvé six personnes dans les registres, toutes classes confondues, dont nous n'avons pas réussi à trouver la moindre trace ».

Comment avez-vous fait pour le recensement ?

« Nous étions cinq pour organiser cette journée, André Grange, Gisèle Tisseur, Patricia Dimier, Marielle Giraud et moi-même. On s'est aidé de la liste électorale, des registres de la mairie, de la mémoire collective de chacun avec les photos des précédents banquets et nous avons passé quelques coups de téléphone aux anciens du village pour réveiller leur mémoire. Nous avons organisé deux réunions importantes en soirée pour déterminer la date, le lieu puis mettre en commun l'avancée de nos recherches et il a fallu une longue après-midi pour envelopper les invitations ».

Quelles sont les personnes doyennes de la journée ?

« Ils étaient sept à avoir 80 ans, Germaine Berne, Claude Fontvieille, Marius Pallandre, Bernadette Poncet, Roger Rabut, Marc Tholot et Renée Vernay ».

Des conscrits en fête mais tous n'ont pas joué le jeu

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 19 Novembre 2012 09:00 - Mis à jour Samedi, 24 Novembre 2012 12:07



Rapport de la soirée de conscrits à Saint-Médard au restaurant de Béatrice et